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2024-2025 年度 

国際ロータリー会長 ／ ステファニー・アーチック   会長／ 來間 久    副会長／ 土江 光二 

２６９０地区ガバナー／ 榊原 敬          幹事／ 原 伸雄    会 計 ／ 小汀 泰之 

 

■■■ 例会プログラム ■■■     

 卓 話 者 演  題 

6 月 12 日 会員 安食洋平 新会員スピーチ 

6 月 19 日 会長 來間  久 
夜間例会 18：30～ 

一年を振り返って  

6 月 26 日 休  会  

7 月  3 日 次年度会長 土江光二 
夜間例会 18：30～ 

新年度会長方針   

7 月 10 日 各委員長 クラブ協議会   行動計画発表 

■■■ 出席報告 ■■■   

会員数 出席者数 欠席者数 出席率 

38 29 9 76.32 

■■■ 欠席者 ■■■   

飯塚大・福田智・小汀・石原・多久和・大國・大谷良・園山 ・堀江 

■■■ 来訪者 ■■■   

な    し 

■■■ メークアップ ■■■    

  5/26 小汀・神田(出雲中央)  6/1 小汀(G補佐会 岡山)   

  6/3  小汀・神田(出雲)  6/11 小汀・神田(大社) 

********************************************************************* 

■■■ 次回会受付当番 ■■■   

（6 月 19 日） 川上 亨／杉原朋之／高砂明弘 

（7 月  3 日） 木村文彦／田中浩史／恒松克己 

■■■ 近隣クラブ例会情報 （メークアップを考えましょう） ■■■   

月 出雲中央   6/23    6/9・30(－) 松江南    6/23・30 

火 出雲    6/17    6/24(－) 松江しんじ湖   6/17・24 

水 大社    6/18  6/25(－) 松江    6/18  6/25(－) 

木 (－) ； ビジター受付 なし 松江東    6/19  6/26(－)  

金 出雲南     6/20    6/30(－)  

■■■ 会長挨拶 ■■■  

6 月 9 日、中国地方が梅雨入りしたとのことです。季節柄、街角などで紫陽

花をよく見かけるようになりました。最近では紫陽花の品種も豊富で、品種改

良されたものには個別に名前が付けられています。「島根紫アジサイ研究会」と

いう団体もあり、オリジナルの品種開発にも取り組まれています。皆さんもぜひ

花屋さんなどで気にして見ていただけたらと思います。 

ここで、皆様に一つお知らせがあります。6 月 10 日（火）6 時 28 分に「会長エ

レクトに関する最新状況のご連絡」という件名のメールが届きました。 

「このたび、マリオ・デ・カマルゴ会長エレクトより、2025-26 年度の国際ロータリー

会長としての職を辞退する旨の通知があり、それを国際ロータリーが正式に受

理したとのことです。これに伴い、国際ロータリー理事会はまもなく会合を開き、

新たな次期会長を選出するためのプロセスを決定する予定です。」この連絡は、

RI 現会長であるステファニー・A・アーチックさんからのメールでした。このタイミング

でのRI会長職の辞任には大変驚いております。 

さて、6 月 6 日・7 日に島根県神社庁の取り組みとして、出雲支部の企画に

よる「伊勢参り」が行われ、私も含め 27 名で参加してまいりました。ロータリーの

メンバーからは、小汀会員、神田会員、飯塚洋道会員もご一緒でした。宿泊

地は三重県の松阪市で、そこは国学者・本居宣長の生誕地として知られて

います。現在も旧宅が残っており、その 2 階の書斎「鈴屋（すずのや）」は、宣

長が『古事記伝』を執筆した場所です。 

また、本居宣長は“鈴”を好んでいたことから、“鈴”は松阪市のシンボルにもな

っています。実は島根ともご縁があり、松阪市のシンボルである「驛鈴（えきれ

い）」は、浜田藩第 12 代藩主・松平康定が尊敬する本居宣長が鈴好きであ

ることを知り、伊勢神宮参拝の途中で贈ったものであると伝わっています。驛鈴

とは、律令時代に朝廷が地方へ派遣する役人に身分証として与えたものでし

た。 

その本居宣長の旧宅には、伊勢地方特有のしめ飾りがあり、「蘇民将来子

孫家門（そみんしょうらいしそんけもん）」と記されています。これは「蘇民将来」と

いう人物の説話に基づく厄除けのおまじないで、「茅の輪」を使った厄除けととも

に、「蘇民将来子孫家門」と書いて玄関に掲げておけば、災厄を免れるという

言い伝えです。 

この説話にあるように、「人を助けること、困っている方に手を差し伸べ、協力す

ること」、そうした思いを大切に、私たちも日々を過ごしていければと思います。 

■■■ 幹事報告  ■■■   

１． 例会変更 

○ 出雲RC     8/26(火)  → 8/25(月)  5RC合同例会 18：30～  

ビジター受付  11：30～12：30  ホテル武志山荘  

○ 大社RC      7/2 (水)  初例会    18：30～   

会場：アンジェグレースガーデン   

         7/30(水)  稲佐の浜清掃奉仕・ラジオ体操例会 6：30～ 

          8/27(水) → 8/25(月)  5RC合同例会 18：30～  

ビジター受付  11：30～12：30  事務局  

○ 松江RC     8/27(水) → 8/28(木)  松江４RC合同例会       

     ビジター受付  12：00～12：30  ホテル一畑  

○ 松江東RC    8/29(木)  松江４RC合同例会       

     ビジター受付  12：00～12：30  ホテル一畑  

○ 松江南RC    8/25(月)  → 8/28(木)  松江４RC合同例会 

     ビジター受付  12：00～12：30  松江エクセルホテル東急1F 

○ 松江しんじ湖RC    7/15(火) 公式訪問例会(夜間例会)  

               8/26(火)  → 8/28(木)  松江４RC合同例会 

     ビジター受付  12：00～12：30  ホテル一畑  

２． 休   会  

○ 出雲RC       7/22・8/12(火)     定款による      受 付   な し 

○ 大社RC         7/16・8/13(水)       〃           〃 

○ 松江RC       7/9・23・8/13(水)            〃           〃 

○松江東RC      7/24・8/14(木)                 〃           〃 

○松江しんじ湖RC    7/22・8/12(火)      定款による 

     ビジター受付  12：00～12：30  ホテル一畑 

３． 株式会社 izumoトレーニングセンター 代表取締役 土江せつこ様より 

  ５月２９日職場訪問例会へのお礼状をいただきました。 



■■■ 委員会報告 ■■■   

情報・雑誌委員会 ： ロータリーの友 6月号の紹介 

IM実行委員会 ： IMレポート完成、配布のご案内 

■■■ スマイル ■■■   

來間 (6/6 – 7は伊勢神宮へ正式参拝をしてきました。さっそくごりやくがありま 

した。 6/11はグラントワに石見の美術品の展示に行ってきました。 

ご縁があり私が寄附した(修繕のためのお金…)十六羅漢図の掛け軸 

を見に行って来ました。  

安食洋平さん、本日新会員スピーチ楽しみにしています。) 

原伸   (安食洋平会員、本日はスピーチ楽しみにしております。宜しくお願いい

たします。) 

恒松 (來間会長はじめ皆様１年間ご苦労様でした。欠席が多くて申し訳あ

りません。) 

田中 (先般のIMのレポートが完成しております。実に見事なできだと思いま 

す。ガバナーからもお礼に併せてお褒めのメールをいただいております。) 

土江  (安食洋平会員のスピーチ楽しみにしています。次年度R I会長のマリ 

オ・デカマルゴさんの辞任にはびっくりしています。) 

三好 (安食会員 本日スピーチよろしくお願いします。) 

■■■ 例会プログラム ■■■   

新会員スピーチ  

            安食 洋平 会員 

皆さまこんにちは。本日、新入会員スピーチをさ

せて頂きます安食洋平です。 

本日は、自分の仕事・会社についてと自分自

身が関わっている平田のサッカークラブのことを交

えながら、お話させて頂きたいと思います。 

昨年の 8 月に入会しまして、約 10 ヶ月経ちました。元 、々仕事や家庭、サッ

カーを通して自分自身それなりに充実はしていたのですが、何かもうひとつ自分

が違う立場、立ち位置でいれる場所が必要だなと感じた中、タイミング良くお

誘い頂いて、入会させて頂きました。 

それでは、仕事や会社についてお話させて頂きます。私の父、現社長が創業

しました（株）建装に勤めております。建築・不動産業をメインにしている会社で

す。元々は内装業がメインでありましたが、私が中学生くらいの頃に、建築・不

動産の方に大きくシフトしてきました。最近は、住宅・店舗を軸にお仕事してき

ましたが、最近は個人クリニックの建築の事業も増えてきました。 

その中で、私は 2011 年に入社しまして、建築の方をメインに仕事をしております。 

元々はずっと現場管理、現場監督をしてきました。ここ数年は、現場監督の

仕事よりも、設計業務や現場が設計通りに進んでいるかをチェックする工事監

理の仕事と、工事の見積りをしたり、工事に関する様々な業務を何でも屋の

ようにやっています。今日と明日ではやってる業務が違うので、いつも思考を巡ら

せて日々取り組んでいます。 

最近は良く、建築に関わらず、セミナーや講習等に参加する機会が増えてきま

した。数年前に「不易流行」という言葉に出会いました。 

松尾芭蕉が提唱した言葉で、時代を超えて変わらないもの（不易）と、時代と

ともに変化していくもの（流行）のバランスを大切にする考え方です。常に新しい

ものを求めつつ、伝統や本質を忘れないことが重要であることを示しています。 

 

 

最近、それが自分の中のテーマになっています。 建築の新築住宅で言うと、 

いま、島根県は年間で 1500 戸を切っていて、もっと減っていくので、おそらく月

平均で言うと 100 件くらいになっていくと思います。そのうちの 7 割、8 割が松江

市・出雲市です。つまり、月 70，80 戸しか建たないエリアで、他社と勝負してい

かないといけない。そこは大変難しいですが、先程の言葉をテーマにまた新たな

可能性を見出せると思っております。 

会社も建築も自分自身も全て同じで、会社でいっても、新しい時代に合った

会社づくりを考えていかなければいけない。自分自身もそうです。 

今までの自分から飛び出して、新しい出会いが得られるようにどんどん楽しんで

いきたいなと思っています。 

以上、少し話が飛躍してしまいましたが、会社・仕事のお話となります。 

それから、サッカーの方のお話もクラブの紹介をさせて頂きます。 

平田少年サッカースクールから始まり、今では島根県でも有数の規模のチーム

に成長しました。競技面でも、近年中学生の方で良い成績を残せるようになり

ました。J リーガーを招いてのサッカー普及活動も行ってきて、OB もプロで活躍

していてます。たくさんのご協力を頂きカップ戦の方も開催しています。私自身は

年長・低学年の方を担当していますが、その子たちが未来の J リーガー、また

はスタッフとして帰ってきてもらえればなと思って、指導に関わっています。 

 

 

  

以上色々なお話しをさせて頂きましたが、今後も仕事やサッカー、それから、ロ

ータリークラブを通して、 ・地域社会に貢献すること ・地域の人達、子供たち

と触れ合いながらコミュニティを広げていくことをモットーにして、自分自身の幅を

広げていきたいなと思っております。 

今後とも皆様と様々な活動を通して、色々なお話しをさせていただければ幸い

ですし、少しでも貢献できるよう取り組んで行きたいと思いますので、引き続きよ

ろしくお願いいたします。 本日はご清聴頂きありがとうございました。 


